



Pièces	4 Pièces
Superficie	74 m²
Référence	AM271-MAYA
Prix	380 000 €

St-Blaise

Maison à vendre (06670)

Saint blaise : exclusivité, venez Découvrir cette charmante maison 4 pièces 74 m² claire et calme que nous avons nommé "maya". Pour ceux qui ne connaissent pas st blaise, c'est une commune proche de nice nord, via aspremont, proche de carros et aussi de levens; c'est une commune très bien desservie par les routes pour récupérer rapidement l'a8, à environ 15 minutes que ce soit nice nord ou nice ouest. Elle vous offre une crèche, une école maternelle, une école primaire et un ramassage scolaire pour le collège de tourrettes levens."maya" vous offrira un cadre extérieur des plus enchanteur, ...

Saint blaise: exclusivity, come and discover this charming, very bright and quiet 4-room 74 m² house that we have named "maya". For those who do not know st blaise, it is a town close to nice nord, via aspremont, close to carros and also to levens, and it is a town very well served by roads to quickly reach the a8, at about 15 minutes whether nice north or nice west. It offers you a nursery, a nursery school, a primary school and a school bus to the tourrettes levens college."maya" will offer you a most enchanting outdoor setting, with a stunningly clear view of the surrounding hills, without ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

